



Oktober 2020

Liebe Mitglieder der Original Hirrlinger Schloßhexen,

leider kommen wir heute mit schlechten Nachrichten auf euch zu: Aufgrund der aktuellen und zu erwartenden COVID 19 Lage sehen wir uns schweren Herzens gezwungen unser Veranstaltungswochenende am 30.-31. Januar 2021 abzusagen.

Es wird 2021 keine Nacht der Originalen sowie keinen Umzug in unserer Verantwortung in Hirrlingen geben. Außerdem wird der Verein an keinen auswärtigen Veranstaltungen teilnehmen.

Wir haben uns diese Entscheidung nicht leicht gemacht, sind aber der Meinung dass die Gesundheit unserer Mitglieder und Gäste Vorrang hat und möchten hier kein Risiko eingehen.

Wir geben die Hoffnung aber noch nicht ganz auf und hoffen sehr, dass sich die Lage bald wieder normalisieren wird und wir vielleicht schon in der zweiten Jahreshälfte 2021 wieder für ein paar Feste zusammenkommen können.

Bleibt alle gesund.

Viele Grüße
Original Hirrlinger Schloßhexen e.V.

Jürgen Kessler
1.Vorstand

Markus Saile
2.Vorstand